
Report della riunione in sede di sabato 4/5/24, mirata ad incontrare i componenti del vecchio CCTS che non 

hanno ancora aderito alla nuova Aps CCTS. 

Erano presenti: 

Roberto Colombo, Mario di Benedetto, Giorgio Poidomani e per Legambiente Paderno Luigi Lunardi, 

Marinella Cozzi, Marco Marelli.  

Per L’associazione Amici del Parco Nord: Arturo Calaminici, Lucia Giorgianni e la Presidente Raffaella 

Vimercati. 

L’Associazione Amici del Parco Nord è l’unica associazione cha ha accolto il nostro invito all’incontro di 

sabato, che aveva l’obiettivo di colmare eventuali lacune, chiarire eventuali equivoci, capire chi è ancora 

disponibile a rilanciare l’attività del CCTS nella nuova forma di Associazione Aps. Abbiamo fatto, quindi, una 

rapida sintesi per illustrare e spiegare nuovamente le ragioni del percorso fatto in questi ultimi mesi, nelle 

sue varie fasi, sottolineando che gli obiettivi e strategie di cui parliamo necessitano di volontari motivati e 

possibilmente numerosi.  

Al termine di questa introduzione i rappresentanti APN hanno dichiarato di essere d’accordo sulle ragioni 

della costituzione in Aps, di condividere pienamente la necessità delle azioni da portare avanti insieme con 

l’obiettivo finale della creazione del Parco Fluviale del Seveso, evidenziando l’importanza di creare sinergia e 

auspicando collaborazione sui temi condivisi. A frenare, in questo momento, sulla adesione alla Aps CCTS è 

stato un episodio legato alla loro richiesta di prendere visione del nostro Statuto, alcuni mesi fa, che non è 

stata soddisfatta, probabilmente perché, in quel momento, eravamo nella fase conclusiva della redazione 

dello Statuto che aveva assorbito tempo, energia e pazienza, rimandando l’accoglimento della richiesta ad 

un momento successivo e forse anche ad una manifestazione di interesse più esplicita da parte loro. Noi 

abbiamo ribadito che sarebbe molto importante che nel nuovo CCTS ci fosse anche una loro rappresentanza 

e che non ci sono problemi ad inviare loro in visione lo statuto (cosa che è già stata fatta). 

Gli amici del Parco Nord hanno chiesto un momento di riflessione e di confronto al loro interno e ci faranno 

sapere.  
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